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关于贵金属的交易，每个人有每个人的看法和做法，但是无论怎么做，大部分人都
将成为这个市场里的韭菜被收割，这是必然的结果也是无法改变的事实。我们其交
易的目的就是用自己闲置的资金来赚取收益改善我们的生活，由于这个赚钱比较快
尤其是赌博心理重的人一波又一波的人前赴后继奔向这里，但最终轻者亏掉自己的
小部分积蓄知难而退，重着血本无归，更有甚者倾家荡产妻离子散，家破人亡。那
我们究竟该怎么做才能逃脱韭菜的命运呢？有的人开始选择研究这个线那个线，耗
费了多年的精力最终还是遗憾的离开了这个市场，当然，我并不是说凭技术不能盈
利，而是，不是每个人都可以通过所谓的技术来盈利的，举个例子:每人给一把宝刀
，有的人可以用得出神入化，而你只能用它来切菜。这需要个人的努力和天赋的。
散户想利用技术来赚钱而机构也是利用技术来收割散户的，技术的本身就是具备双
重性的！就像有句话说得好:水可以载舟亦能覆舟！听过一个故事:一个多年的专业
选手交易多年还是没有盈利，最终靠出书讲解这个线那个线的分析赚钱了，想必很
多人都听说过这个故事。如果都可以通过研究什么线来赚钱，那不是都发财了么？
所谓的线都是行情走出来的，先有行情的走势而后有线，有人肯定会抬杠说:谁谁谁
或者某某个大师就是通过分析这个线而盈利的，我告诉你就是一个傻子来做交易，
随便选个多空他也会有赚钱的可能，因为不是涨就是跌呀。做交易虽说美其名曰是
投资理财但是这个本身有很大赌博的属性。按理说做交易应该有百分之五十的盈利
可能性，但是为什么投资者盈利的比例不足百分之四十呢？（这是以前在网上看到
的一个数据，至于精不精准我不敢定论，但是大部分人都是亏损的这是事实）就是
因为“人性”，当赚了的时候还想再赚，亏了的时候就想回本，回本了就想再等等
吧！赚一点儿再平仓，接着行情又回头了，最终不是被扫止损（做交易的百分之九
十五的人都会设有止盈止损）就是爆仓。甚至有时候就像见鬼一样，你做多它就跌
，做空它就涨，好像行情盯着你一样，非得反着来，来回扫止损。不知道您有没有
过这样经历，反正我是有过。

再者就是跟单，现在有数不清的各种各样的分析师，分析的头头是道，但是盈利者
甚少。再牛逼的分析师也不可能每一次都把行情的涨跌分析的对，一个优秀的分析
师靠的是分析策略盈利的几率，也就是说他给了100个策略，有60个甚至70个策略
是有盈利的，或者能抓住几次大行情而盈利的，而不是他所给的每一单都能盈利。
燚崴老师无数次精准的给了大家可以盈利的策略，但是最近一次失误，有些人就抓
住不放，这是很不理性的。次次精准是没有人能做到的。由于人性的原因，大家都
想做短线，为什么呢？来钱快呀！梦想着每天盈利多少多少，可是纸金银据我个人
观点不适合做每做单，有时候波动小手续费都不够，还得像个疯子一样天天守着电
脑和手机，吃不好，睡不好很怕错过了行情，结果不但钱没赚到身体还垮了，人也
受了刺激。

说了这么多废话，那究竟我们该怎么做呢？我上个礼拜写了一篇文章，长线就是只
做多不做空，不设止损分批止盈。为什么只做多？第一纸金银没有隔夜费不会爆仓
不怕跌，跌的越多越好越加仓，这有个前提就是用自己的闲置资金来做，必须把手
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里的资金有计划的管理，上一篇文章已经讲了该在什么点位建仓和加仓，这里不再
多说。第二，随着美联储的QE全世界各个国家放水，金银势必一飞冲天，相对黄金
的价格来讲白银有着更大的上升空间，至于能升多少咱们让时间去证明吧！第三，
上一次2008年的金融危机过后，美国的钱都到了股市，而中国的钱流向了房地产，
随着中国的崛起美国的衰落，人民币将逐步替代美元，美元贬值只是个时间问题，
况且中国的房地产也到了相对的顶峰，国家不断的出台政策限制房价泡沫的扩张，
投资者将不会再把钱投进房地产，这个泡沫终将破灭。这次金融危机过后，那这么
多钱接下来会流向何方呢？中国的股市和贵金属尤其是金银将是最大的归处。第四
，随着疫苗的成功疫情得到控制，终将结束的，各个行业也会回归正常，白银本身
就是工业属性，其工业用途也会恢复并慢慢的增多。

至于还会不会暴跌，我不得而知也不能妄自去猜测，因为这个市场什么事都有可能
发生，比如类似于原油宝事件，但负值是肯定不可能，我个人认为也许白银的三元
时代都已成为历史了。有人会说要是再跌到三元时代折腾几年怎么办？两个字:扔着
。拿出中国大妈的精神，不赚钱我就不卖，三年不行就五年，五年不行就十年二十
年，就当是死期存款了给孩子留着，自古以来金银就是衡量货币的标准，历朝历代
的钱币有废除的，而从古至今没有金银被废除的，这也是它和股票最大的区别。大
道至简，知易行难，最复杂的事情就用最简单的方法去解决。

最后，我还想和大家说的就是燚崴老师是我多年以来在贵金属领域遇见的一个极其
优秀的导师，如果把他称为“分析师”的话我觉得是对他一种贬低。希望大家继续
多多支持他。时间，是见证一切最好的东西，我会保留此篇文章，到底我的思路对
于不对一年后，三年后，五年后，让时间来证明吧！
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